

Troyes, le 2 juillet 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'AMF10 exprime son soutien au maire de L'Haÿ-les-Roses ainsi qu'à sa famille

François Baroin, Président de l'AMF10, condamne avec force l'attaque contre le domicile et la famille de Vincent Jeanbrun, maire de L'Haÿ-les-Roses. Une attaque d'une extrême brutalité et gravité pour laquelle le Parquet de Créteil a décidé de retenir la qualification de tentative d'assassinat.

C'est ainsi avec une grande émotion que les maires de l'Aube expriment leur plus vif soutien à M. Jeanbrun et sa famille, avec une pensée particulière pour sa femme et ses enfants.

Depuis le début des émeutes, les maires sont en première ligne, aux côtés des services de l'Etat et des forces de l'ordre et de secours, pour lutter contre cette montée des violences et protéger la population.

L'Association départementale des maires de l'Aube renouvelle son appel au calme mais en appelle également à la raison, afin de faire cesser impérativement cette escalade de la violence.

Les maires sont des élus de la République mais également des citoyens qui ont fait le choix de s'engager quotidiennement au service de la population et de leur territoire.

Ne l'oublions pas !